

# MAGAZINE

## 3 Lapis Baru Di Nusakambangan Segera Beroperasi, Kalapas Pasir Putih Ikuti Pembahasan Persiapan Peresmian

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.MAGZ.CO.ID

Nov 4, 2023 - 09:20



*3 Lapis Baru Di Nusakambangan Segera Beroperasi, Kalapas Pasir Putih Ikuti Pembahasan Persiapan Peresmian*

Cilacap,INFO\_PAS. Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan Kemenkumham Jateng beserta Ka.Upt se.Nusakambangan ikuti Pembahasan Persiapan Peresmian 3 Lapis baru di Nusakambangan,

tinggal selangkah lagi untuk mengoperasionalkan 3 (tiga) Lapas baru di wilayah Pulau Nusakambangan.

Bangunan tersebut nantinya akan diperuntukkan untuk narapidana teroris, narkoba, dan pidana umum. 3 Lapas baru itu antara lain, Lapas Kelas II A Gladakan, Lapas Kelas II A Ngaseman, dan Lapas Kelas II B Nirbaya.

Lebih jauh, jika sesuai rencana, ketiga Lapas baru di Nusakambanban akan diresmikan oleh orang nomor satu di Republik ini, Joko Widodo. Untuk mematangkan hal itu, Kakanwil Kemenkumham Jateng Tejo Harwanto duduk bersama jajaran Direktorat Jenderal Pemasyarakatan menggelar rapat persiapan, Jumat(03/11).

Digelar secara daring, rapat kali ini lebih difokuskan pada pembahasan terkait kesiapan acara peresmian yang akan digelar.

Memimpin jalannya rapat, Sekretaris Ditjen Pemasyarakatan, Anak Agung Gde Krisna, menuturkan bahwa ada 4 poin yang perlu diperhatikan agar acara peresmian ini dapat berjalan lancar.

"Kita harus \_concern\_ pada kesiapan 3 UPT, rencana rundown kegiatan, jalur peninjauan, dan susunan kepanitiaan," tegasnya.

Sementara itu, Kakanwil Kemenkumham Jateng Tejo Harwanto menyatakan pihaknya akan mempersiapkan secara serius kegiatan peresmian tersebut.

"Merupakan kehormatan bagi Kemenkumham Jateng disambangi oleh orang nomor satu di negeri ini," katanya.

"Kegiatan peresmian 3 UPT di pulau Nusakambangan akan kami siapkan sebaik mungkin," tandas Tejo.

Turut hadir dalam rapat, Kepala Divisi Pemasyarakatan Kadiyono, Kepala Bidang Pembinaan, Bimbingan, & TI Budi Yuliarno, dan Kepala Bidang Pelayanan Tahanan, Kesehatan, & Rehabilitasi Jefri Purnama. /aj